

An alle  
Interessierten

Kreuzlingen, 2. April 2020

## Ihre Quartierzeitung

Geschätzte Mitglieder des Quartiervereins „Bodan“

Heute habe ich etwas ganz spezielles vor mit Ihnen: **Ich möchte Sie gerne als Reporter engagieren!**

Nach der letzten Mitgliederinformation, mit der leider unvermeidlichen Absage der Vereinsanlässe im Juni 2020, haben wir uns im Vorstand überlegt, was wir Positives für unsere Mitglieder machen können, um unseren Schlagworten „Information \_ Austausch \_ Nachbarschaft“ gerecht zu werden.

Unser Vorstandmitglied Tamar Bon hatte nun die Idee zu einer Art „Quartierzeitung“, welche in dieser speziellen Situation der verordneten Eingeschlossenheit den schmerzlich vermissten Austausch verbessern soll.

Wir haben diese Idee weiterverfolgt und Kontakt aufgenommen mit den Schulleitern des Schreiber- und des Wehrschulhauses. Auch die Schulen sind von der Corona-Krise betroffen. Wie Sie alle wissen, sind die Schüler aktuell vom Schulunterricht ausgeschlossen.

Daraus ist die Idee entstanden, einen Austausch zwischen den „Eingeschlossenen“ und den „Ausgeschlossenen“ zu ermöglichen. Die „Quartierzeitung“ ist das Podium und Sie (alle QV-Mitglieder, Schüler, andere Interessierte) haben die einmalige Gelegenheit **Reporter** zu werden!

Die abschließende Zusage der Schulleitung liegt noch nicht vor, die positiven Rückmeldungen der Schulpräsidentin Seraina Perini und von Michele Miani (Schulleiter Schreiberschulhaus) stimmen mich jedoch optimistisch. Infolge der noch andauernden Schulferien, werden die Schüler jedoch erst nach den Ostern aktiv werden können.

Ich möchte die Zeit bis dahin nutzen und Sie auffordern, mir **kurze persönliche Beiträge** zu schicken, in denen Sie berichten, wie Sie mit der aktuellen Lage auskommen, welche Erfahrungen Sie machen, wie Sie sich fühlen und an wen Sie speziell denken. Anregungen und Ideen gegen die Langeweile sind ebenfalls gefragt. Ich erwarte keine literarisch ausgefeilten Reportagen, vielmehr ist **Spontanität, Emotionalität und Anteilnahme** gefordert. **Mitgefühl ist mir wichtiger als Belehrung!**

→

Die Beiträge können per Mail (Text-, pdf-Datei oder ähnliches) oder per Post zugestellt oder auch direkt in den Briefkasten des QVB an der Bodanstrasse 7a eingeworfen werden.

**Haben Sie keine Angst, jeder Beitrag ist gleich wertvoll!**

Ich freue mich sehr auf Ihre Beiträge und werde, wenn alles klappt, einen ersten Versand der bis dahin eingegangenen Beiträge noch vor Ostern anstreben.

Die Reaktionen der Schüler werden, zusammen mit weiteren Beiträgen unserer Mitglieder oder anderer Interessierten, einen zweiten Versand nach Ostern ermöglichen.

Mit diesem schnellen Start nehmen wir in Kauf, dass nicht alles gleich perfekt sein muss. In der Spontanität sehen wir die Chance, dass sich noch vieles entwickeln kann, woran wir heute noch gar nicht denken.

**Helfen Sie uns bitte, diesen Frühlingsstrauss erblühen zu lassen! - Werden Sie Reporter!**



Freundliche Grüsse

A handwritten signature in black ink, consisting of a series of loops and a long horizontal stroke, positioned below the text 'Freundliche Grüsse'.

Bernard Roth  
Quartierverein Bodan

Quartierverein Bodan  
Bernard Roth c/o air architekten ag  
Bodanstrasse 7A  
8280 Kreuzlingen  
Telefon: 071 677 10 30  
Mail: [info@quartiervereinbodan.ch](mailto:info@quartiervereinbodan.ch)